

# JUSTISIA

## Cabup dan Cawabup Saling Menguat, Paslon Bupati Paris-Islam Diprediksi Menang di Pilkada Jenepono

Syamsir, HR - [JENEPONTO.JUSTISIA.CO.ID](https://JENEPONTO.JUSTISIA.CO.ID)

Oct 3, 2024 - 16:52



**JENEPONTO, SULSEL** - Mendekati pesta demokrasi Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) yang tersisa 54 hari kedepan di Kabupaten Jenepono 2024, peta politik daerah ini mulai mengerucut pada dua pasangan calon kuat.





Mereka adalah, Eks wakil Bupati Jeneponto H. Paris Yasir yang maju sebagai 01 (kosong satu) berpasangan Eks Ketua Komisi 1 DPRD Jeneponto, Islam Iskandar selaku calon wakil Bupati Jeneponto di Pilkada serentak 2024 ini.

Keduanya diprediksikan kuat. Sebab, masing-masing saling adu kekuatan massa untuk tujuan yang sama menjemput **kemenangan PASMI DI HATI** pada Rabu, **27 November 2024** mendatang.



Salah seorang pengamat politik di Kabupaten Jeneponto, Sabang yang juga selaku Panrita Balla mengatakan, keduanya sangat kuat karena mesinnya masing-masing bergerak dan sudah matang di politik.

"Pasangan calon bupati dan wakil bupati ini, Paris dan Islam boleh dikata sama-sama kuat, keduanya aktif menunjukkan konsolidasi politiknya dan sering terlibat, rajin turun hingga malam hari di kantong-kantong masyarakat, tentu ini akan meningkatkan terus elektabilitasnya," ucap Sabang mengamati perkembangan politik di Jeneponto kepada media, Kamis, (03/10/2024).

Menurut dia, untuk sementara kandidat terkuat masih ada di Paslon nomor urut 2, H. Paris Yasir dan Islam Iskandar, disusul nomor urut 3 yang juga merupakan kubu besar pasangan H. Muhammad Sarif - Moch. Noer Alim Qalbi, begitupula pasangan nomor urut 4, Syamsudin Karlos - Syafruddin Nurdin dan paslon nomor 1, Efendi Al Qadri - Andi Suryana Arief Bulu.

Dikatakan, Sabang, Paslon tagline **PASMI DI HATI** tidak hanya diuntungkan oleh usungan partai, Nasdem, Golkar, Perindo, PSI, partai Buruh dan Partai Kebangkitan Nusantara (PKN) yang merupakan partai pendukung. Tetapi juga popularitas yang kian meningkat. Keduanya kerap beraktivitas intens di tengah masyarakat.

Di sisi lain, Paris dan Islam, kini muncul sebagai penantang serius. Sabang mengatakan, Islam Iskandar juga dikenal keluarga dekat dengan Eks Bupati Jeneponto yang tentu mewakili petahana.

Islam Iskandar memiliki rekam jejak organisasi, mulai dari Himpunan Pengusaha Muda Indonesia (HIPMI) yang memiliki networking/jejaring bisnis dan usaha yang cukup untuk menggerakkan perekonomian dan pelaku UMKM di Jeneponto.



Selain itu, tutur dia, pasangan wakil bupati ini juga sebagai Ketua Palang Merah Indonesia (PMI) yang telah banyak memberikan kontribusi melalui aksi kemanusiaan.

Sementara itu, kata dia, H. Paris Yasir sudah lama star dan sudah lama aktif menanam di masyarakat dan orang-orangnya di lapangan sangat jelas, terpola dan terjaga.

"Kalau saya prediksiku pasangan Paris - Islam menang. Proses kemenangan nanti di Pilkada Jenepono itu selisih 6," pungkasnya (\*).